

Fecha <b>26.11.2008</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>PP</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



## El asalto a la razón

Carlos Marín

### Mala señal

Plazo fatal, el de 100 días que se dieron los responsables de la seguridad pública vence ya, de modo que pasado mañana tendrán que informar lo que han hecho desde que en Palacio Nacional oyeron la estrechada sugerencia que les hizo Alejandro Martí: "Si no pueden, renuncien".

Aunque el padre del niño asesinado por secuestradores tiene hoy la fineza de comentar que es pronto para exigir que sus aludidos dejen de vivir del erario, puede apostarse que muchos de ellos (como sucedió con 150 por ciento de los encargados de procurar justicia en el DF) reprobarían una evaluación rigurosa de conocimientos y de resultados.

Si no, trátese de comprender por qué uno de los señalados por desconfiables testigos protegidos de dar información a narcotraficantes, después de declarar ante el MP federal, fue dejado en libertad... pero aún como "probable responsable", en tanto que sus coacusados permanecen bajo el arraigo que suele preceder al encarcelamiento.

La *Operación Limpieza* destila pus. ¿Quién confiará en lo que se diga el viernes?

[cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

